

Smile

スマイル

料金後納

Smile便

ゆうメール

Vol. 60
2021.12.29

現場にとことんこだわる販促提案 株式会社 アドヴァンスト

持続可能な世界を目指して活動します
2022年もよろしくお祈いします!!



■ 特集 2022年新たな私のSDGs活動

- 社長あいさつ
- チームジャッシーの「たどみ農園だより」
- 「みんなの心にマッチング」チーム町ING
- 「おもてなし魂!!」チームおもてなし
- 占い/編集後記



12/29(金)~1/31(日)

寝られて伸びるあなたのための

ホメゴロシ占い

終わったことは気にしない!!
運さえあれば乗り切れる!!!!

ステキ♡

良いね~

ホメゴロシ

1月
生まれ

いい仲間が見つかって、計画がスムーズに進みそう。今のあなたには勢いがあるので、好奇心に身をゆだねて冒険しよう!充実するね~

☑️ ラッキーアクション: ゆっくり歩く

7月
生まれ

ラッキーチャンスが訪れるよ。流れにささえられてしまえば、あとはスムーズに目標を達成できるよ。チャンスはいっぱい、成果もいっぱいさ楽勝~

☑️ ラッキーアクション: 靴を拭く

2月
生まれ

ポジティブな気持ちで行動してねミスや失敗すること考えず、まっすぐ物事に取り組み。運があるから大丈夫さ結果はついてくるよ~

☑️ ラッキーアクション: 背中を搔く

8月
生まれ

心身ともにエネルギー。思ったこと感じたことはそのまま行動してね。多少のミスはご愛嬌。どんどん状況は好転して、最高の結果に!!

☑️ ラッキーアクション: 緑茶を飲む

3月
生まれ

エネルギーが満ち溢れてくるよ。問題も次々と解決して気分爽快。評価もアップ。“持っている人”は一味違うね。毎日楽しいな~

☑️ ラッキーアクション: ハートを描く

9月
生まれ

笑っちゃうくらい運気は最高潮。エネルギーも高まっているよ。あらゆることにチャレンジしよう。一段と成長できるチャンスだよ~

☑️ ラッキーアクション: お風呂は右足から入る

4月
生まれ

素晴らしい閃きが降りてくるよ。心の声に耳を傾けてね。予想以上に良い結果につながります。“直感に従うと、良い体験”がループするよ!

☑️ ラッキーアクション: 机の角を撫でる

10月
生まれ

クリエイティブな感性が冴えまくるよ。力を発揮する機会も与えられて大活躍さ。周囲からの評価も知らないうちに高まっちゃうぜ!とっても幸せ!!

☑️ ラッキーアクション: お花を見る

5月
生まれ

好調な運気に包まれるよ。頭の回転や行動も滑らかで、物事はスムーズに進んでいくよ。何からやるうかワクワクしちゃうね!人生最高!!

☑️ ラッキーアクション: 黄色い物を探す

11月
生まれ

どんどん幸運の波が来ているよ。周りも助けてくれるし、大胆に行動しちゃおう仲間と刺激的な楽しい時間を過ごせるよ!

☑️ ラッキーアクション: 陶器に触れる

6月
生まれ

ツキに恵まれるよ。言葉で表せは思い描いていた展開へと繋がっていくよ!積極的にアピールしよう。周りも応援してくれるし評価もついてくるよ!

☑️ ラッキーアクション: 木製製品に触れる

12月
生まれ

何をやって上手い!これですと温めてきた企画を実現させるには最適さ!着手すれば順調に発展すること間違いなし!未来を切り開け!

☑️ ラッキーアクション: 膝を擦る

現場にとことんこだわる販促提案

Smile

編集・発行

株式会社 アドヴァンスト

TEL 055-273-6141

FAX 055-273-6144 24時間受付中!!

■ 本社 〒409-3845 山梨県中央市流通団地3-4-5

■ 東京営業所 〒105-0022 東京都港区海岸一丁目2番20号 汐留ビルディング5F

TEL 03-5776-0313 FAX 03-5776-0314



2021年もあっという間に1年が過ぎていく。年を取るとほんこに1年が早いと実感する季節です。
(加藤 澄人)



成年の私は犬と戯れている時間が、至福の時です。
(天竹 美代子)



SDGs、色々なことに関心になりました。自分も意識して出来ることから頑張ろうと思えました。
(土橋 由紀)

編集後記



この印刷紙には、山梨の森林認証材が利活用されています。また、山梨県緑化推進機構に収益金の一部は、寄付されますので、森林環境保護・水質保全の支援に役立てられます。

7 エネルギーをみんなに
そしてクリーンに



エコな運転・
糸多動を心掛
ける。 泰哲

12 つくる責任
つかう責任



ものを
大切に扱う。
加藤 澄人

5 ジェンダー平等を
実現しよう



男らしさ
女らしさ よりも
自分らしさも。
大間 久

7 エネルギーをみんなに
そしてクリーンに



日頃からこまめな
節電も心がける。
土橋 由紀

12 つくる責任
つかう責任



レジで必要以上に
ビニール袋などを
もらわない。
断る勇気も持ち
希く。 中村小枝子

12 つくる責任
つかう責任



食事は、ありがたみ
もって、最後まで
残さずに食べきる
萩原 汐弥香

8 働きがいも
経済成長も



働きがいも
経済成長も

16 平和と公正を
すべての人に



平和と公正を
すべての人に
井上 雅雄

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



17 パートナシップで
目標を達成しよう



SDGsの本質を
捉えて伝える
努力を続ける。
できるだけ
水筒を使う。
井上 雅博

12 つくる責任
つかう責任



2022年新たな
私のSDGs活動

2021年は、世の中でSDGsが大きく取
り上げられました。その中で、私たち
一人一人が2022年に取り組むSDGs活
動の新たな目標を考えてみました。

12 つくる責任
つかう責任



「ごみを減らす可
意識」を持つ。
矢澤 健

17 パートナシップで
目標を達成しよう



SDGsの
取り組みに
関心をもち
武内 陽子

12 つくる責任
つかう責任



食品の
手前どり
村松 紀

12 つくる責任
つかう責任



会社の機械
に限界を
作らない
島田 浩

7 エネルギーをみんなに
そしてクリーンに



子どものオモチャに
使う電池は、
充電式のものにする
古屋 亮

12 つくる責任
つかう責任



買い物に行くときは
エコバックを携帯
上松 奈央

3 すべての人に
健康と福祉を



ジョギング
ウォーキング...
脂肪も落とす
内田 善樹

13 気候変動に
具体的な対策を



車の中でエアコンは
なるべく使わない
ように
する
小倉 武文

8 働きがいも
経済成長も



毎日、明るく
元気に働ける
感謝
天竹 美代子

1 貧困を
なくそう



使用なくなった
衣類などは、寄付や
リサイクル回収に
する。 古屋 麻衣

12 つくる責任
つかう責任



ゴミを減らして
まきすだけ
リサイクルにまわす。
おもしろいものを選ぶ
三井 麻弥子

14 海の豊かさを
守ろう



海水浴中に
尿意を催したら
絶対にトイレに行く
長谷川 剛也

チームジャッシーの たとみ農園だより

レンゲ米を通して持続可能社会と地域貢献(SDGs)

現在、中央市さんと連携してレンゲ畑再生プロジェクトが進行しています。「レンゲ農法」を簡単に説明すると、昔は日本のいたるところで行われていました。化学肥料全盛の今、手間のかかる「レンゲ農法」はほとんど見かけることがなくなりました。※化学肥料の原料は化石燃料(原油、天然ガス)や鉱物資源(りん鉱石、加里鉱石等)です。結果、収穫量は増大したのですが、化学肥料の使用によって稲が病気になるやすく、それに対する農薬を使うようになっていきました。その農薬によって天敵である虫を減らしてしまったり、田んぼの中の生物を減少させてしまったりと、自然環境に悪影響を与えてしまいました。レンゲはマメ科の植物で空気中の窒素を根に固定し、昔から緑肥として親しまれてきました。早春の景観形成、養蜂蜜源に利用します。「レンゲ農法」が産み出すお米は、安心して食べられる伝統的なお米なのです。



レンゲの種まき風景

世界の状況レポート

経済 ●●●●●●●●●●

社会 ●●●●●●●●●●

環境 ●●●●●●●●●●

明珠在掌

冬至

「明珠在掌(みよりじや たなごころにあり)は禪の言葉で、本意は大切な荷室は外の世界には無く、自分の手の中にもうすびにありませう。ということだそうです。また、禪の大本山・永平寺の創建者である道元禪師も、極楽は眉毛の上のつるしものあまりに近さに見つけざりけり」と仰っています。まだ来ぬ未来を思い不安になる前に、生かしていただいている幸せに感謝できるようにになりたいものです。今年も大変お世話になりました。

井上雅博



おもてなし魂!!

TEAM O・MO・TE・NA・SHI

いやー、オリパラ東京大会終わって、ついに来ましたね、チーム名がレガシー化する時が(遠い目)。チーム名が決まった2013年当時、おそらく全メンバーがほんのり思い浮かべていたはずですよ。

でも、長い会議が三度のメシより嫌いな男性メンバーたちは、当時チーム名の案が出た際、発案者である島田の暑苦しくも熱い思いに感化され「それ、いいね!」と叫ばずにはいられませんでした。決して面倒くさかったからではなかったような気がします。

ということで、引き続きオリンピックは関係なく、『チームおもてなし』として活動していく予定ですので、今後ともよろしくお祈りします!!今回はコロナ禍もあり、ほっそりひっそりやっていたSDGs関連の活動をお伝えしようと思います。

まず始めに、「社内へSDGsをさらに刷り込もう」ということで、社内の階段を利用してSDGs啓発用のポスターを貼ってみた様子をお伝えします。ポスターの用紙には、環境に優しいLIMEX(ライメックス)*というストーンペーパーを使用しています。階段を使用するとき自然にポスターが目に入り、皆がSDGsの事を考えるきっかけになれば嬉しいです。

弊社でも、各個人・各チームで様々な意識づけや活動などを行っています。(コンビニで袋のお世話になるのはこぼれるリスクの高い汁物を長距離運ぶ時だけにするとか、食べきれない食品は大食いの人に押し付けて無駄にしないとか。)

でも、大切なのは、定められたゴールに向かっていくこと、無理なく持続可能であることではないかと思います。

筆者は今日も自分でできる範囲で食品の無駄と戦うべく、息子のヨダレまみれになったおやつ残り物を勇気をもって食べ続けようと思います。

読者の皆様も、楽しく様々な活動をしてみてはいかがでしょうか?

*LIMEX(ライメックス)とは、炭酸カルシウムなど無機物を50%以上含む、無機フィラー分散系の複合素材です。



▲ぺたぺた



▲わたしがやりました



▲階段上り中はこんな視界



- 8 働きがいも経済成長も
- 11 住み続けられるまちづくりを
- 12 つくる責任 つかう責任

そんな中、八倒ありながらも何とか山梨県カルタの完成に漕ぎ着けたのでした。以下、チーム町INGメンバーによる、狂乱のカルタ祭の様子をカメラに収めたのでご覧ください。

そして紆余曲折、暗中模索、七転八倒ありながらも何とか山梨県カルタの完成に漕ぎ着けたのでした。以下、チーム町INGメンバーによる、狂乱のカルタ祭の様子をカメラに収めたのでご覧ください。

それ、普通のカルタではなく、せっかくなので場所や料理など、山梨県にちなんだ物をテーマにしたカルタにしました。用紙は環境の事を考えて残紙を使いません。

面白そうな候補が沢山集まったのですが、お正月も近いので誰もが認めるコンテンツの王様「カルタ」に決めました。

アイディアを出してみました。

年々面白いかがお過ぎしてしまうのがコロナも一時に比べると少し落ちてきてしまいましたが、まだまだ外出しなくても楽しめるコンテンツが重宝されています。

そこで町INGでも何か面白い物を作りたいねという事で、いろいろアイディアを出してみました。

面白そうな候補が沢山集まったのですが、お正月も近いので誰もが認めるコンテンツの王様「カルタ」に決めました。

こんにちははチーム町INGです。

